

**MARCELO EBRARD**

EN VILO, SU PERMANENCIA EN MORENA TRAS NEGARSE A PARTICIPAR EN ACTO DE RESULTADOS. EL LUNES DEFINIRÍA PROCEDER. **PÁG. 35**

EL LUNES TOMARÁ UNA DECISIÓN

# Marcelo exige que se reponga el proceso

Su equipo reclama que incluso la policía les impidió entrar al conteo y acusa fraude

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena Marcelo Ebrard descartó participar en la revelación de los resultados de la encuesta, luego de que su representante, la senadora Malú Micher, anunciara que nos les dieron acceso al conteo de los votos, a pesar de estar acreditada.

“No vamos a ir hoy (ayer) en la tarde al evento, no vaya ser que nos manden a la policía. Es increíble que estén golpeando a nuestra gente por proponer y decir lo que es la verdad, todo lo que les acabo de decir es la verdad... pero no es con la policía ni con esas actitudes, la imposición, que nosotros vamos a aceptar, jamás vamos a aceptar”, espetó.

Sus simpatizantes respondieron al grito de “presidente, presidente”, “fraude, fraude” y “voto por voto, casilla por casilla”.

Micher detalló que no sólo no la dejaron entrar, sino que le enviaron a la policía y quedó “toda golpeada”.

Adelantó que “vamos levantar un acta, porque es una vejación lo que han hecho con la policía. Qué cobarde Mario Delgado, Durazo y todos los que están adentro”.

Antes, Ebrard había pedido que se repusiera el proceso del levantamiento de la encuesta, pues hubo demasiadas irregularidades.

Martha Delgado, su representante, anunció que una cantidad importante de las urnas había

presentado anomalías. Ante estos actos, Emmanuel Reyes, diputado morenista y representante de Ebrard, dio a conocer que el excanciller ya convocó a su equipo para discutir lo sucedido.

Dijo que primero tendrán que esperar la reacción del partido después de que Marcelo pidiera que se reponga el proceso. “Vamos a esperar cómo actúa Morena, la dirigencia, la comisión de encuestas, y Marcelo nos ha convocado, para que podamos platicar el próximo lunes”, explicó.

Reyes Carmona señaló que el equipo del aspirante no entendió por qué les negaron el acceso al conteo. “Fue muy decepcionante porque teníamos nuestras acreditaciones (...) lo único que nos dijeron es que ustedes ya están representados en el conteo final”, explicó.

En entrevista con Azucena Uresti, en Radiofórmula, Ebrard reiteró que será el lunes cuando tome la decisión sobre qué hará hacia 2024.

Además, al ser cuestionado sobre si se iría a MC respondió que “es una decisión que tendremos que ver, el lunes tendremos asamblea pero no es algo que nos hayamos propuesto como destino final”.

Los también representantes de Ebrard Daniel Sibaja y Ximena Escobedo acusaron que la encuesta madre de Morena es en la que más inconsistencias han detectado, que incluso han derivado en la anulación de algunas urnas.

Entre las incidencias están: “No hacen *match* las secciones con los folios de las urnas, urnas que llegan sin actas, urnas que llegan de manera incompleta, es decir una urna que debería traer 10 boletas trae